
平成２８年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１４日）

１－１

自 由 民 主 党 １番 坂 本 竜 太 郎

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 全ての県民が活躍できる社会について

１ 県民と共に新しい福島の未来をどのように創っていくの 知 事 復興・総合計画

か、知事の考えを尋ねたい。 課

２ 県は、県内企業への就職促進に向け、どのように取り組 商工労働部長 雇 用 労 政 課

んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、中小企業の成長産業への参入をどのように支援し 〃 産 業 創 出 課

ていくのか尋ねたい。

４ 復興や地方創生を進めるため、本県ゆかりの方々とのネ 総 務 部 長 県 民 広 聴 室

ットワークをいかしていくべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。

５ 県教育委員会は、県立高等学校における防災教育にどの 教 育 長 教 育 庁

ように取り組んでいるのか尋ねたい。

６ 県は、障がい者スポーツの振興にどのように取り組んで 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

いくのか尋ねたい。 長

７ 復興や地方創生に向けた地域課題の解決に復興支援・地 総 務 部 長 総 務 課

域連携室はどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

８ 県は、復興や地方創生に向け、市町村への人的支援にど 〃 市町村行政課

のように取り組んでいるのか尋ねたい。

二 県内資源の更なる利活用について

１ 再生可能エネルギー先駆けの地の実現に向け、施策の充 企画調整部長 エネルギー課

実が必要と思うが、県の考えを尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、Ｊヴィレッジを活用した復興の推進にどのように 企画調整部長 エネルギー課

取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、水産資源の保護に向け、アクアマリンふくしまを 文化スポーツ局 生 涯 学 習 課

どのように活用していくのか尋ねたい。 長

４ 小名浜道路について、整備状況と今後の見通しを尋ねた 土 木 部 長 道 路 整 備 課

い。


